



Suzuki Albertville

Exposition Ford & Nissan Carburacoeur

Le 3 sept. 2024 - Événement



Ford et Nissan Gex au Festival Carburacoeur !

Les 24 et 25 août 2024, nos marques ont eu le plaisir de participer à la première édition du Festival Carburacoeur à Divonne-les-Bains, un événement caritatif organisé par les associations Frères de Coeur & Drive4smile.

Réunissant des passionnés d'automobiles, ce rassemblement soutient les enfants malades en renversant l'intégralité des dons.

Baptêmes en voiture, animations pour enfants, et exposition de voitures de prestige, ces 2 jours intenses se sont déroulés aux côtés de Sebastien Loeb.

Un bel événement auquel nous sommes fiers d'avoir participé !

Restez connectés pour être au courant des dernières actualités -> [Instagram](#) - [LinkedIn](#) - [Facebook](#)

#SeDéplacerMoinsPolluer - Pensez à covoiturer

Pour les trajets courts, privilégiez la marche ou le vélo #SeDéplacerMoinsPolluer